



Murió escritor Roberto Bolaño

El destacado escritor chileno Roberto Bolaño falleció ayer a los cincuenta años, producto de una grave enfermedad hepática que padecía hace muchos años.

El autor murió en la ciudad de Barcelona a la 1:45 de esta madrugada (19:45 horas de Chile) luego de sufrir dos semanas de agonía.

Bolaño pasó sus últimos días en la localidad de Bla-

nes, en la costa mediterránea de Cataluña, hasta donde se trasladó luego de residir en Chile, México y Estados Unidos.

Definido como un tritamundos, Bolaño hizo todo tipo de oficios. Hizo poesía y participó en política, lo que le valió su detención en 1973.

El escritor dejó más de una decena de novelas, entre las que destacan «Llamadas telefónicas», «Putas asesinas» y «Detectives salvajes». Esta última con-

sagró su reconocimiento de parte de la crítica y los lectores. Por ella recibió los premios Herralde de Novela y Rómulo Gallegos.

Bolaño no sólo remeció el ambiente literario chileno por sus obras, sino también por sus panzantes crónicas y entrevistas donde expuso, sin pelos en la lengua, su opinión sobre sus colegas, prodigando, por ejemplo, el calificativo de «monstruos» a algunos de ellos.

344 370



ROBERTO Bolaño murió en Barcelona.

to secretos, revisión, 15 dic 2003 p. 19 4513.

Murió escritor Roberto Bolaño. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió escritor Roberto Bolaño. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile